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ÉCOCENTRE SUR L'ÎLE DE NANTES:
 LA DOUBLE OCCASION RATÉE : DÉVELOPPER LE TRANSPORT

FLUVIAL ET RENATURER L’ILE DE NANTES 

Nantes Métropole et la SAMOA ont annoncé récemment la création d’un écocentre sur l’ancien
site ferroviaire, à l’ouest de l’île de Nantes. Cette plateforme traitera les déblais extraits lors des
chantiers de construction pour leur offrir une seconde vie. Derrière cette appellation
bucolique se cache en réalité une déchetterie industrielle sous les balcons des
habitants. 

Manque de dialogue habituel 
Cet écocentre n’a fait l’objet d’aucune information préalable des nouveaux propriétaires ou
locataires, et suscitent de vives inquiétudes. Les élus du Groupe Mieux Vivre à Nantes
comprennent les préoccupations légitimes d’habitants mis devant le fait accompli. 

Occasion ratée 
“Nantes Métropole aurait pu, aurait dû, utiliser la Loire située à proximité pour évacuer ces terres
polluées et envoyer les faire traiter sur les plateformes existantes sous le pont de Cheviré. En
utilisant la Loire via le barging (transport par barge), la Métropole aurait apporté une
solution facile à mettre en œuvre, écologique (1 barge représente environ 80 camions)
et permettant de poursuivre l’aménagement de l’Ile de Nantes en y créant les parcs et
jardins qui y font cruellement défaut. Mais une fois de plus, la gauche métropolitaine a choisi
une solution qui va à l’encontre du bon sens” déclare Julien Bainvel, conseiller de Nantes
Métropole. 

Il n’est pas trop tard pour se saisir de cette opportunité 
Le groupe Mieux Vivre à Nantes regrette autant la méthode, désormais habituelle dans la gestion
de ce projet que le retard pris dans la renaturation de l'Île de Nantes. Bien qu’étant LE grand
projet d’aménagement porté par l’actuelle majorité, ce quartier constitue l’un des plus
importants îlots de chaleur de la métropole nantaise. Il y fait 8 degrés de plus que la
température moyenne à Nantes. Il n’est pas trop tard pour que l’équipe majoritaire se saisisse de
cette opportunité afin que les habitants de ce quartier puissent mieux vivre à Nantes, au lieu
d’attendre.. 2035. 


